

2022年4月4日

上海、ロックダウンでも感染拡大止まらず期限延長へ

新型コロナの感染急増で、ほぼ全域がロックダウンされている中国・上海市で当初、期限としていた4月5日以降も封鎖が続けられることが分かりました。

上海の”東”地域に対して、3月28日から4月1日までの四日間ロックダウンが実施され、この間に2回のPCR検査を行いました。

上海市当局の発表によりますと、4月2日の新規感染者は8,226人で過去最多を更新しました。感染者数は、ロックダウンが始まった先月28日(4,477人)から、ほぼ2倍に増加しています。

市を東西に分けPCR検査を進めてきた上海市ですが、4月3日には、改めてすべての市民に抗原検査を実施し、4日にはPCR検査を実施すると発表しました。

全市民への新たな検査が追加されたことを受けて、市当局は4月5日までの予定だった上海市のロックダウンは6日以降も延長し、全住民PCR検査の結果をもとに、地域によって封鎖期間を計7~14日間延長すると発表しました。

また、新たな指針では、ごみ出しや犬の散歩も控えるよう指示し、感染拡大を抑制できるまで自宅にとどまることを多くの市民に求めています。

“西”地域に対してもPCR検査が始まっていますが、現状に鑑みると、楽観できない状況と考えざるを得ません。新たな情報を入手次第、情報更新させていただきます。

弊社出荷予定製品について、影響を及ぼす案件につきましては、上海港以外の中国の他の港を利用して出荷できるか、ケースバイケースで代替案を検討しており、個別に担当者からご報告させていただきます。



ロックダウンが続き、人気の無い上海市

ATTO CO., LTD.

5-1 Nihonbashi Muromachi 4-Chome, Chuo-Ku, Tokyo 103-0022 Japan

Tel: +81-3-6262-6467 / Fax: +81-3-6262-6468

URL: <http://www.attoinfo.com> / E-Mail: info@attoinfo.com



《お知らせ》

4月20日（水）～22日（金）に東京ビッグサイトで開催される CPhI Japan（国際医薬品原料・中間体展）に、今年も出展いたします。

ブース 番号：1H-22 まで、ご来場をお待ちしております。



以上